
мнения 
ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ СНТ



Если бы СНТ сегодня были
тем, чем задумывались - СНТ
и ОНТ с пребыванием 
с мая по октябрь - проблемы
были бы не так остры!

Приобретение
садоводствами характера
ИЖС резко изменило
потребности. А возможности
остались прежними! 



У меня в СНТ лучше чем в
ближайшем поселке: вода летом
и зимняя колонка, ключ в лесу. К
нам в СНТ ездит педиатр и
терапевт из поликлиники так же
как в поселок.

В поселке уличное освещение на
кривых опорах, у нас все
обслуживается и работает.
Поселок окружают 7 СНТ и глава
прекрасно понимает, что все это
нуждается в инфраструктуре, но
ее как не было так и нет.



Председатель должен делать то,
что решили садоводы на
собрании, в рамках сметы.
Главное в председателе -
честность, а технические
моменты можно решить сообща.

У нас в СНТ 6 км от Иркутска
достаточно комфортно, могут
проживать любые категории
граждан, а основная проблема -
инертность людей, надо суметь их  
организовать, здесь необходим
талант председателя.



Лично я за муниципалитет,
собрать взносы - целая проблема.
И получается, что 2/3 оплачивают,
но на развитие СНТ не хватает,
все уходит на оплату
электроэнергии, вывоз ТКО,
налоги, зарплаты. Цены растут,
инфраструктуры нет.

В МО каждый платит "за себя" и
не ждет, когда председатель
наведет порядок.



Я против перехода в МО:
1) при правильном планировании
бюджета можно всю
инфраструктуру наладить и
поддерживать. От
муниципалитета не дождешься
быстрой реакции на нужды СНТ.

2) планомерного развития
инфраструктуры жители будут
ждать очень долго, так захиреет
любое имущество. Когда есть СНТ
- есть хозяин, есть ответственный.



Спасибо за ваше
мнение!

 
Поделитесь этой информацией с

коллегами!
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

#ПРАВО ЗНАТЬ ПРАВО


